

Wenn der Weg zu steil und die Last zu gross,  
ist der Abschied wie das grosse Los.

In Liebe und Dankbarkeit und mit vielen wunderschönen Erinnerungen  
nahmen wir Abschied von meinem Mann und meinem Papi.

# Roland Wymann-Dick

8. Januar 1954 bis 10. Juli 2023

Auf seinen Wunsch fand die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis,  
auf dem Friedhof in Kirchlindach statt.

Herzlichen Dank allen, die Roland in Liebe und Freundschaft  
entgegenkamen und ihn auf Teilen seines Weges begleitet haben.  
Unser Dank geht auch an alle die uns in dieser schweren Zeit mit  
ihrer Hilfe und Unterstützung zur Seite standen.

Therese Wymann-Dick  
Valérie Wymann

Schliern, im Juli 2023